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CAM.A.AA DE. DIPUTA()QS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder Ejecutivo, 
a traves del organismo que corresponda, evalue la posibilidad de arbitrar los 
medias necesarios para proveer de un Grupo Electr6geno al SAMCo de la 

localidad de Totoras, Departamento Iriondo. 

Natalia Armas Belavi 
Dlputada Provincial 

Nicolas F. Mayoraz 
Dlputado Provincial / 

FUNDAMENTOS. 
Senor Presidente: 

Con la llegada del verano se encienden cada vez mas las alarmas de 
los directivos y personal de salud del SAMCo de la Localidad de Totoras. 

Se preve que seran inminentes sucesivos cortes de luz, como lo viene 
aconteciendo desde hace tiempo, pero con la particularidad de que en esta 
ocasi6n esta previsto llevar adelante el Plan de Vacunaci6n y para ello es de 
fundamental importancia mantener bien refrige.rado y que las vacunas no 

pierdan la cadena de frfo. 
Este es un pedido que ya lo han realizado mediante una nota al 

Gobernador y que aprovecharon nuestra visita a la localidad y distintas 
instituciones, para insistir en esta cuesti6n que consideran de suma 

urgencia. 
A su vez nos mostraron la sala de internaci6n para pacientes con 

Covid, que se mont6 como anexo a dicho SAMCo, planificado bajo 
pararnetros de dlsefio sustentable y eficiencia enerqettca, a traves de 
colectores solares para agua caliente y cubiertas de alto aislamiento 
terrnlco, con capacidad para 13 camas. Dicha obra la pudieron llevar 
adelante, gracias a la colaboraci6n y aportes de la Intendencia Municipal, y 
que aprop6sito de males todavfa le deben desde el gobierno provincial el 
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recupero de los fondos invertidos en dicha sala de internaci6n. 
Siendo la localidad de Totoras cabecera de vacunaci6n, tal como nos 

explicaba el Director de este efector de salud y con una poblaci6n superior a 
los 14.000 habitantes; nos hacemos eco de este reclamo digno y justo, e 
instamos encarecidamente al Poder Ejecutivo para que tome las medidas 
necesarias y solventar esta situaci6n dando una soluci6n definitiva a estos 

problemas. 
Por estas razones les pido a mis pares el acompaiiamiento al presente 

Proyecto de Comunicaci6n. 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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